



RINGKASAN

NUR MAULIDIA FITRIANI. Tinjauan atas Sistem Akuntansi Pembiayaan Kredit Cepat Aman di PT Pegadaian (Persero) UPC Tajur. Review of The Accounting System of Financing Kredit Cepat Aman at PT Pegadaian (Persero) UPC Tajur. Dibimbing oleh ISMET ISMATULLAH SE, M.Ak. dan RATIH PRATIWI SE, M.Ak.

PT Pegadaian adalah Lembaga Keuangan di Indonesia yang menyediakan produk gadai dibawah naungan pemerintah. Terdapat tiga jenis produk yang disediakan oleh PT Pegadaian yaitu pembiayaan. Emas, dan aneka jasa. Produk pembiayaan bertujuan untuk menyalurkan dana pinjaman kepada masyarakat melalui program gadai. Salah satu jenis dari produk pembiayaan ini adalah Kredit Cepat Aman (KCA).

Tujuan dari penulisan Laporan Akhir ini yaitu menjelaskan konsep umum pembiayaan KCA, menguraikan sistem akuntansi pembiayaan KCA, dan menjelaskan sistem pengendalian internal pada PT pegadaian untuk kegiatan pembiayaan Kredit Cepat Aman. Kegiatan Praktikal Kerja Lapangan (PKL) dilaksanakan pada PT Pegadaian UPC Tajur yang bertempat di Jl. Raya Tajur No. 256 RT 02/03 Kec. Bogor Timur, Kota Bogor, Jawa Barat. Metode yang digunakan dalam pengumpulan data pada laporan tugas akhir ini yaitu wawancara, observasi, dan studi kepustakaan.

Dalam pelaksanaan kegiatan pembiayaan Kredit Cepat Aman, PT Pegadaian UPC Tajur memiliki fungsi-fungsi yang terkait dan menggunakan beberapa dokumen. Fungsi-fungsi yang terkait diantaranya Pengelola UPC dan Kasir. Dokumen yang digunakan diantaranya Formulir Permintaan Kredit, Formulir Data Nasabah, Surat Bukti Gadai, Nota penyaluran kredit, Nota pelunasan kredit, Nota perpanjangan kredit, nota pengambilan Barang jaminan, Daftar pencairan, Daftar pelunasan, Daftar perpanjangan, Daftar pengambilan Barang jaminan, Rekapitulasi kasir, dan Rekening Koran. Prosedur pembiayaan KCA terbagi menjadi tiga yaitu prosedur penyaluran kredit, prosedur pelunasan kredit, dan prosedur perpanjangan kredit. Sistem pengendalian internal yang diterapkan oleh PT Pegadaian UPC Tajur telah sesuai dengan sistem pengendalian internal menurut COSO kecuali pembagian tugas dan tanggung jawab terhadap pengelola UPC yang merangkap sebagai penaksir dan sebagai pengelola Gudang/Brankas.

Kata kunci : Kredit Cepat Aman, Pembiayaan, Sistem Akuntansi

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang memurnikan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

